

# Communiqué phytosanitaire

n° 25 du 23 juillet 2025

## SOMMAIRE

### Arboriculture

- Feu bactérien
- *Drosophila suzukii*

## ARBORICULTURE

### FEU BACTÉRIEN

Les récoltes de pommes et poires précoces débutent. Il est fortement recommandé de s'assurer, quelques jours avant le début de la récolte, que le verger est **exempt de symptômes de feu bactérien**. Les fruits présentant des symptômes doivent absolument être éliminés en respectant les mesures d'hygiène.

En cas de suspicion, ne touchez pas aux plantes, prenez une photo et annoncez directement le cas sur l'application [ArcGis Survey 123](#) ou via [notre site internet](#).



### DROSOPHILA SUZUKII

Même si les captures ont diminué cette semaine dans notre réseau de pièges (210 individus par piège contre 547 la semaine dernière), la pression de ce ravageur reste forte actuellement dans les vergers. Un lot de 100 Luizet a révélé 65% des fruits attaqués.

Nous vous rappelons que les abricots mûrs non récoltés sont des foyers de multiplication pour *Drosophila suzukii* et mettent en danger les variétés ou les cultures plus tardives. **Ils doivent être mis au sol et broyés**. Les mesures d'hygiène restent la meilleure solution afin de diminuer la pression de ce ravageur. Voir le communiqué [n° 24](#) pour les détails.



Service cantonal de l'agriculture